

SE SIGUE EN

# MARCHA



CLARIN DE LOS DOMINGOS: EDICION DE 132 PAGINAS EN 4 SECCIONES, CON CLARIN ECONOMICO Y CLARIN REVISTA EN MULTICOLOR

## Tucumán: Se Registraron Nuevos Disturbios \* Un Estudiante Muerto

Barricadas y Fogatas en las Calles \* Destituyen al Jefe de Policía \* Acuartelan Tropas \* Cierran los Accesos a la Provincia \* Hay Asueto Escolar

INFORMACION EN LA PAGINA DIECISIETE



Edición para Capital y Gran Buenos Aires

\$ 1,20 LST 16,300 \* MSN 120

# Clarín



Domingo 25 de Junio de 1972

Un medio de prensa con la máxima seriedad de los profesionales argentinos

Año XXVII - Diario de la Mañana - Nº 9088

**BATAJIA.** - Por tercer día consecutivo, las calles de San Miguel de Tucumán fueron escenario de una batalla campal entre estudiantes y fuerzas policiales. El reiterado enfrentamiento produjo en la última jornada su primera víctima fatal, y generó un clima de tensión que determinó extremas medidas de prevención



**INSPECCION.** - El presidente Nixon observa los daños causados por las inundaciones en la zona de Harrisburg, Pensilvania, a través de la ventanilla del helicóptero con el que realizó un vuelo de inspección por la zona afectada. (Radiofoto de AP para CLARIN)

## Rige el Nuevo Sistema de Veda Para la Carne

Durante 15 Días se Venderán en las Ferias y Carnicerías Cinco Cortes con Precios Máximos

INFORMACION EN LA PAGINA CATORCE

## Artilleros Israelíes Hundieron una Barca Pesquera del Líbano

INFORMACION EN LA PAGINA TRECE

**BOXEO**  
Peralta Logró Vencer Anoche por Decisión al Mendocino Ahumada

INFORMACION EN LA PAGINA VEINTISETE

**SALVAMENTO.** - Un helicóptero de la marina rescata a una persona que estaba aislada por las aguas en la ciudad de Pottstown, Pensilvania, mientras ella espera en el techo de una casa.



**SEGUNDO GOL.** - Una de las tantas incidencias de la defensa de Talleres. En ésta, Lenta les "mbe" la pelota a Duomo y Corusa, convirtiendo el segundo gol de Almirante Brown, cómodo puntero de Tro. B

## JORNADA CON DOS CLASICOS EN EL METRO: RACING-BOCA Y RIVER CON INDEPENDIENTE

INFORMACION EN LA PAGINA VEINTISEIS

## Minicopa: Argentina y Francia Juegan Hoy por la Clasificación de su Grupo

INFORMACION EN LAS PAGINAS VEINTICINCO Y VEINTISIX

SE SIGUE EN

# MARCHA



IZQWEB | izquierdawebsite.com

NOTICIAS de los

PORTADA NACIONAL INTERNACIONAL TRABAJADORES LAS ROJAS REBELIONES EDITORIALES

Internacional

IMPERIALISMO

## “Rubicon”: La operación de inteligencia más grande del siglo XX

*Estados Unidos y Alemania en la mira. The Washington Post y la ZDF sacan a la luz sendos informes de la CIA y la BND germana sobre la mayor operación de espionaje conocido hasta hoy: más de 120 países espiados en un masivo sistema de inteligencia internacional.*

**Nano Menyón**

Crypto AG fue fundada por Boris Hagelin, un inventor sueco, nacido en el Imperio Ruso en 1892. Durante la Revolución de Octubre huyó hacia Suecia. Luego tuvo que irse a Estados Unidos durante la invasión nazi a Noruega en 1940. Hagelin ya había inventado una primera máquina de cifrado, mucho más pequeña y liviana que la máquina Enigma alemana. Esto le permitió al ejército norteamericano comprarle este modelo para uso táctico en el frente de batalla, iniciando así su empresa de criptografía.

Hagelin regresó a Suecia a reabrir allí su fábrica tras el fin de la Segunda Guerra (muy pronto se mudó a Suiza), pero la CIA siguió bien de cerca su desarrollo. Pronto cayeron en cuenta que debían controlar esta empresa, que ya destacaba como una de las más importantes de la esfera occidental. Así es como en 1951 Hagelin y la CIA llegan a un acuerdo, donde Crypto se comprometía a venderle sus mejores modelos sólo a los países aliados a EE. UU. en la Guerra Fría. A cambio, el Estado suplantaría sus pérdidas.

Ya en la década de los '60, con la invención de la criptografía electrónica, la flamante NSA desarrolló un dispositivo para que Hagelin lo comercialice (desesperado por esta nueva tecnología antes el riesgo cierto de quiebra). Y en 1970 la CIA decidió finalmente comprarlo en una operación conjunta con la BND. El objetivo de esta compra lo establece el mismo informe: “[...] los estadounidenses constantemente les recordaban a los alemanes que se trataba de una operación de inteligencia, no una empresa para hacer dinero»[1].

Las dictaduras de América Latina fueron las que ingresaron los sistemas Crypto AG en sus países, como parte de la Operación Cóndor. Argentina se equipó con estas máquinas a fines de los '70 y los norteamericanos tenían en su poder todos los cables cifrados del país.

Tardíamente, la operación Rubicon pone al desnudo los mecanismos políticos de dominación imperialista sobre el mundo al que llegan a alcanzar sus tentáculos. La supremacía económica de dominación les permite tejer redes de dominación en cada arteria de los países dominados. Así se hizo evidente con este caso de magnitudes tales que parece sacado de una ficción.

[+ leer completo](#)

# SE SIGUE EN

# MARCHA



Voltairenet.org

Red Voltaire

FRANCIA

## El caso de Tarnac: síntoma de una sociedad psicótica

por Jean-Claude Paye

El caso de Tarnac es un ejemplo de rápido proceso de subjetivización del orden jurídico. Se acusa a alguien de terrorismo, no sobre la base de determinado delito material sino en función de una virtualidad construida por la imaginaria del poder. El 11 de noviembre de 2008, en el marco de la «Operación Taigã», 150 policías rodearon Tarnac. Simultáneamente, varios registros tenían lugar en Ruán, París, Limoges y Metz. La detención de 10 jóvenes es ante todo un show cuyo objetivo es sembrar el miedo.

La detención de estos 10 jóvenes parecía estar vinculada a varios actos de sabotaje contra la circulación ferroviaria que habían provocado, el 8 de noviembre, el retraso de varios TGV [Trenes de alta velocidad. NdT.] en el tramo Paris-Lille.

Lo que justifica la acusación es el perfil de los detenidos. Estos fueron arrestados debido a que «su lenguaje es muy radical y tienen vínculos con grupos extranjeros» y porque muchos de ellos «participaban habitualmente en manifestaciones políticas», por ejemplo: «en las marchas contra el fichero Edvige y contra el reforzamiento de las medidas sobre la inmigración» [1]. En cuanto al lugar donde residen, las autoridades lo designan como «un lugar de reunión, de adoctrinamiento, una base de retaguardia para las acciones violentas».

No se ha negado la ausencia de elementos materiales que permitan acusar a las personas inculpadas, pero la necesidad de que prevalezcan los hechos se invierte para favorecer la supremacía la imagen que el poder ha construido. La posición de la ministra del Interior, Michèle Alliot-Marie, mencionada en un informe de la Dirección Central de Inteligencia Interna, resulta particularmente interesante: «Adoptaron el método de la clandestinidad», asegura la ministra. «Nunca usan teléfonos móviles y residen en lugares en los que resulta difícil que la policía pueda investigar sin hacerse notar. Se las arreglaron para tener, en la localidad de Tarnac, relaciones de amistad con gente que podía avisarles sobre la presencia de forasteros.» Pero la ministra reconoce que: «No hay indicios de atentados contra personas». [4]

Tales declaraciones son un perfecto resumen del caso en su conjunto. Lo que convierte a esos jóvenes en terroristas es su modo de vida, el hecho de que tratan de escapar a la maquinaria económica y que no adoptan un comportamiento de sumisión «proactiva» a los procedimientos de control. No portar un teléfono móvil se convierte en un indicio de la existencia de intenciones terroristas. El restablecimiento de las relaciones sociales también es considerado como un comportamiento sospechoso ya que esa práctica reconstruye el vínculo simbólico y permite poner un freno al despliegue de la omnipotencia del Estado.

El caso de los «autónomos» de Tarnac no tiene mucho que ver con la vieja noción de enemigo interno y la tradicional estigmatización de la oposición política. Lo que se ataca en este caso no es una ideología en particular, una forma de conciencia, sino simplemente el cuerpo, formas de comportamiento, la negativa individual a entregarse a la máquina de muerte.

[+ leer completo](#)

SE SIGUE EN

# MARCHA



Edición EXTRAORDINARIA de 108 Páginas, en 4 Secciones, con CLARIN Literario, CLARIN Espectáculo y CLARIN Variedades

## Uruguay: Decretan Para Hoy una Huelga General

Fue Declarada en Señal de Protesta por la Muerte del Estudiante Liber Arce ★ Preparan una Manifestación

(INFORMACION EN LA PAGINA CINCO)

EN MONTEVIDEO. - Un grupo de estudiantes celebra un gran letrero en la Universidad anunciando la muerte del estudiante herido durante los disturbios. (Radiofoto de AP para CLARIN)



TERCERA EDICION 23 FEBR

# Clarín

Jueves 23 de Agosto de 1968

Año XXIII Diario de la Mañana Nº 8118

### OTROS HECHOS IMPORTANTES DEL PANORAMA NACIONAL

#### FESTIVIDAD

Celebra en la fecha el mundo cristiano la Asunción de la Santísima Virgen María, la más importante fecha litúrgica mariana.

#### LENGUA ESPAÑOLA

En el salón de actos del Colegio Jesús María día comienza en la víspera el Primer Simposio Regional de la Lengua Española.

#### ANTICIPOS

El Banco de la Provincia estableció un cupo de \$ 1.200 millones para anticipos de sueldos a los empleados públicos bonaerenses.

#### INTERES NACIONAL

El Poder Ejecutivo ha declarado de interés nacional los obras que se realizan en el paraje que una Luján de Cuyo y Córdoba.

#### PESO ARGENTINO

El peso argentino pasó a la categoría de divisa internacional al incorporarse nuestro gobierno al artículo VIII del F. M. I.

#### BOLSA - DOLAR

Se continuó operando en ambiente pesado; hubo 28 años y 68 bajas. Cambios: continúa manteniéndose retrada la oferta de futuros.

#### SANTA FE

Pasó juramento el ministro de la Corte doctor Fernando Montaña, y se hicieron promociones y nombramientos en el Poder Judicial.

#### ROSARIO

Fueron adjudicados los premios en la sección industrial y comercial de la Exposición Nacional organizada por la Sociedad Rural local.

#### DOCENTES

Astigueta declaró en Mandato que por ahora no habrá aumentos para los maestros y que no se eliminará el Estatuto del Docente.

#### LA PLATA

El gobernador bonaerense, general Francisco Ibaez, presidió los actos conmemorativos del 300º aniversario de la fundación de Quilmes.

#### BOXEO

El campeón argentino y sudamericano de peso mediano, Carlos Manóvil, batió por K. O. en el 4º round al norteamericano D. Huntley.

#### EDITORIAL

### Resurrección de Monroe

Aunque las plataformas de los partidos estadounidenses son muy generales y tienen poca significación práctica, la proclamación de la doctrina Monroe como única respuesta norteamericana a los problemas de América latina, que acaba de hacer la convención republicana, supone pionter el debate en términos anecdóticos y muy poco fructíferos. (Página 10)

### EL SELECCIONADO GANO EN COLOMBIA POR 1 A 0

(INFORMACION EN LA PAGINA VEINTY Y UNO)

### RECIO TIROTEO EN PALERMO: UNA MUJER Y UN PISTOLERO RESULTARON MUERTOS

(INFORMACION EN LA PAGINA VEINTE)

## GRECIA

ATENAS, 14 (AP). - Luego del frustrado atentado contra la vida del primer ministro, George Papadopoulos, la policía griega inició una severa batalla entre los elementos aperturistas al régimen, anunciándose que ya son muchos los detenidos.

(INFORMACION EN LA PAGINA TRES)

## VIETNAM: IMPASSE EN LA GESTION DE PAZ

EE.UU. no Suspenderá los Bombardeos Antes de Iniciar las Negociaciones

(INFORMACION EN LA PAGINA TRES)

## ASALTOS

Ayer Hubo Otros Cinco; En uno, Dos Menores Mataron a un Hombre

(INFORMACION INDICAR VEINTICINCO Y CUARENTA Y CUATRO)



EN BOGOTA. - Silva, centrocampista argentino, cabecea ante el arquero Marquero, de Millonarios, Argentina venció 1-0 (Radiofoto de AP para CLARIN)

## Desmentida



PEDRO REAL

Negó el Titular del Banco Central una Nueva Devaluación

(INFORMACION EN LA PAGINA SEIS)

## RADIOS



GENERAL JULIO A. YRELLA

Propusieron al P. E. Nuevos Titulares de Emisoras Privadas

(INFORMACION EN LA PAGINA SEIS)

# SE SIGUE EN

# MARCHA



VICE

Videos K1TV Actualidad Crisls Música Sexo Drogas Cambio climático LGTBO + Más

f t q



El Número De La Hora Mágica

## A la fuga con el “ladrón de bancos” Enric Duran

Enric Duran no siempre se toma tan en serio lo de moverse por el underground, pero una noche de finales de enero se la pasó yendo de sótano en sótano. En un hacklab debajo de una pequeña biblioteca al sur de París se reunió con un grupo de activistas que habían venido de toda Francia y entonces viajó con ellos en bus y en metro hasta un viejo palacio al norte de la ciudad.

Había reunido aquel grupo para exponerles su último proyecto, FairCoop, que poco a poco se iba revelando como nada menos que un nuevo sistema financiero global. Gracias a FairCoop, las comunidades de todo el mundo podrán comerciar, financiarse mutuamente, redistribuir la riqueza y tomar decisiones colectivas. Para ello, tienen planeado hackear los mercados de divisas para financiarse y sustituir al mismo tiempo el capitalismo competitivo por la cooperación. A continuación, Duran desgató los nombres de sus diferentes componentes: FairMarket, FairCredits, Fairtoearth, el Fondo Global del Sur y demás. “Podremos realizar intercambios sin el control de los gobiernos”, promete en un inglés macarrónico. Para arrancar este proyecto, se ha hecho con el control de una criptomoneda similar a Bitcoin llamada FairCoin.

Duran había estado estudiando la naturaleza del dinero, que consideraba un instrumento global para propagar la esclavitud de la deuda en favor de las élites económicas, que infligían la plaga de la usura allí donde iban. Estaba convencido de que los grandes bancos eran la causa principal de las injusticias en el mundo. Tal vez, pensó, también podían ser la solución.

El único motivo por el que el grupo de activistas estaba dispuesto siquiera a considerar el abrumador conjunto de posibilidades que desgató Duran es porque es un famoso ladrón de bancos; se agenció unos cuantos cientos de miles de euros de varios bancos españoles durante los primeros meses de la crisis de 2008, motivo por el que ahora se encuentra en busca y captura. Duran aprovechó la inercia de aquella acción para organizar la Cooperativa Integral Catalana, una red de cooperativas que trabajan en toda Cataluña y que los activistas parisinos intentan replicar en Francia. Las iniciativas de Duran suelen funcionar. Tal vez ésta también.

Duran entró en prisión, pero fue puesto en libertad a los dos meses, después de que un donante anónimo se hiciera cargo de la fianza. Así comenzaron cuatro años de libertad en los que se dedicó a tareas organizativas. En primer lugar, creó la estructura legal de la cooperativa, con la idea de que los beneficios fiscales de ésta sirvieran para atraer más gente al proyecto. La siguiente prioridad era hacerse cargo de los artículos de primera necesidad: comida procedente de granjas, vivienda en casas ocupadas y comunas, y sanidad a través de remedios naturales y sostenibles. A principios de 2012, la Cooperativa Integral Catalana (CIC) era una realidad, con comisiones y asambleas mensuales. Al año siguiente, cuando el movimiento del 15-M ocupó las plazas de media España como protesta contra los recortes y la corrupción, los activistas se sumaron en masa a las filas de la CIC. Cooperativas similares empezaron a surgir en otras zonas del país y de Francia. Aunque el dinero de los préstamos de Duran no sirvió para crear la CIC, sí creció gracias a su reputación, su red de contactos y su actividad febril.

[+ leer completo](#)

# SE SIGUE EN

# MARCHA



| Fuck off Google: revolución analógica contra la máquina - 21 de enero

BY VÍCTOR SANCIA GUISBERO ON 24 ENERO, 2018

NOTAS DE ENTRENAMIENTO: OFICION

«Fuck off Google», dicen todavía algunos carteles en las ventanas de Kreuzberg. En el barrio de estudiantes, artistas, currritos, turcos y okupas del centro de Berlín, el Gran Hermano del siglo XXI ha tenido que renunciar a su campus. El movimiento anti-Google no quería un Kreuzberg convertido en un zoo tecnológico gentrificado de alquileres imposibles y cafés estandarizados en vaso de cartón. La oposición vecinal ha tenido protagonistas como **Larry Blankpage** (Larry página en blanco), que dice: «nuestros enemigos se alimentan de la identidad». *Fuck off Google* no ha tenido grandes nombres. Su éxito ha pasado por destruir el buen nombre de la marca.

Google ya no tendrá su campus en Kreuzberg y ahora estudia si se queda con el antiguo edificio que ocupó la Stasi. En Berlín la historia está en las calles, los museos y los adoquines: miles de pequeñas placas frente a portales recuerdan a los judíos berlineses luego exterminados o forzados al exilio. Estos meses, Berlín rememora su revolución, la que hace cien años protagonizaron **Karl Liebknecht** y **Rosa Luxemburgo**. Los espartaquistas querían una Alemania roja en la estela de la Rusia soviética. Fueron asesinados en enero de 1919. Un ministro socialdemócrata dio la orden. Usó a los *freikorps*, proto-rugidos de las camisas pardas de los nazis.

«Socialismo o barbarie», decía Rosa Luxemburgo, que hoy no se sabe cómo calificaría este capitalismo de algoritmo. Se sorprendería de ver que en Alexanderplatz le han hecho un homenaje: un antiguo vagón de tren con vistas a la tienda de Uniqlo y a la torre de telecomunicaciones del Berlín socialista. Tren, movimiento, revolución: si se sabe que Rosa Luxemburgo creía que la práctica revolucionaria (la huelga) hacia más por concienciar a las masas oprimidas que millones de panfletos. Lo que hoy serían tuits, stories, otras cosas de Google y familia. *Fuck off Google* ha practicado una revuelta analógica pegada a aceras y ventanas para triunfar sobre la máquina.

«Soy tu esclavo, soy tu robot», recitaban Kraftwerk en *Los Hombrres Máquina*. Las máquinas ya no son una imagen proyectada del ser humano, prometeos deficientes como el monstruo de **Frankenstein**. Nuestros nuevos dioses pueden ser más humanos que los humanos, supimos en *Blade Runner*: tanto o más explotadores y esclavos que los hombres. Google es el amo de las relaciones, la verdadera identidad humana y por tanto, su riqueza. Somos los demás, el conjunto de relaciones sociales, decían **Marx** y **Engels**, hoy dos estatuas jubiladas en un jardín no muy lejos del vagón de tren de Rosa Luxemburgo. En Berlín todavía no les han cortado la cabeza de bronce.

[+ leer completo](#)

# SE SIGUE EN

# MARCHA



**la haine.org**  
proyecto de desobediencia informativa



| EST. ESPAÑOL | MUNDO | MM SS E.ESP. | MM SS MUNDO | MADRID | EUSKAL HERRIA  
| Argentina | Asia | Bolivia | Brasil | Chile | Colombia | Cuba | EE.UU. | Europa |  
Oriente | Mundo | México | Venezuela |

## Entrevista con el libertario Julien Coupat, uno de los 9 "terroristas" de Tarnac

¿Puede recordarnos las circunstancias de su detención?

Una banda de jóvenes encapuchados y armados hasta los dientes se introdujo en nuestra casa por la fuerza. Nos amenazaron, nos esposaron y nos sacaron de ahí, no sin antes haber destruido todo. Nos condujeron a bordo de potentes bédidos comiendo a más de 170 kilómetros por hora en promedio por las carreteras. En sus conversaciones, hablaban a menudo de un tal Sr. Marion [antiguo jefe de la policía anti-terrorista] cuyas hazañas viriles los divertían mucho, como la que consistía en abofetear en buena onda a uno de sus colegas en pleno brindis de despedida. Nos secuestraron durante 4 horas en una de sus «prisiones del pueblo», acrobilándonos de preguntas en las que lo absurdo se disputaba con lo obscuro.

El que parecía ser el cerebro de la operación se disculpaba vagamente por todo ese circo, explicando que era culpa de los «servicios», allá en lo alto, en donde se agita toda suerte de gentes que tienen mucho en contra nuestra. Hasta el día de hoy, mis secuestradores siguen libres. Algunos sucesos recientes probarían incluso que siguen causando estragos con total impunidad.

Los sabotajes a las líneas eléctricas de la SNCF en Francia fueron reivindicados en Alemania ¿qué puede decir al respecto?

Al momento de nuestra detención, la policía francesa ya tenía en sus manos el comunicado que reivindicó, además de los sabotajes que pretendían atribuirnos, otros ataques ocurridos simultáneamente en Alemania. Ese volante presenta numerosos inconvenientes: fue enviado desde Hanover, redactado en alemán y se hizo llegar exclusivamente a periódicos del otro lado del Rin; pero sobre todo, ese comunicado no cuadra con la fábula mediática que nos atribuyen, la de un pequeño núcleo de fanáticos atacando al corazón del Estado al colgar tres pedazos de hierro en las líneas eléctricas. Tendrán, desde luego, mucho cuidado de no mencionar demasiado ese comunicado, ni en el proceso ni en la prensa pública.

Está leyendo «Vigilar y castigar» de Michel Foucault ¿Ese análisis le parece todavía pertinente?

Si se persegue con tanta avidez los testimonios «de adentro», que expondrían al fin los secretos que la prisión encierra, es para mejor ocultar el secreto que ella es: aquel de vuestra servidumbre, a ustedes que son considerados libres mientras su amenaza pesa inevitablemente sobre cada uno de vuestros gestos.

Pero la impostura más destacable del sistema judicial-penitenciario consiste ciertamente en pretender que está ahí para castigar criminales cuando no hace otra cosa que administrar los legalismos.

¿Se reconoce en los calificativos de «movida anarco-autónoma» y «ultra-izquierdas»?

Permítame ir más atrás. En la actualidad, vivimos en Francia el final de un periodo de congelamiento histórico cuyo acto fundador fue el acuerdo logrado entre los partidarios de De Gaulle y los estalinistas en 1945, para desamarrar al pueblo con el pretexto de evitar una guerra civil. Los términos de ese pacto podrían resumirse rápidamente como sigue: en tanto que la derecha renunciaba a sus acentos abiertamente fascistas, la izquierda abandonaba, en familia, cualquier perspectiva revolucionaria seria. La ventaja que juega y disfruta la mafia sarkozista es de haber tomado la iniciativa, y en forma unilateral, haber roto ese pacto relajado «sin complejos», los clásicos de la reacción para «acerca de los locos, la religión, Occidente, África, el trabajo, la historia de Francia o la identidad nacional».

Frente a ese poder en guerra que se atreve a pensar estratégicamente y separar el mundo entre amigos, enemigos y cantidades despreciables, la izquierda permanece tetanizada. La izquierda es demasiado cobarde, está demasiado comprometida, y para acabar pronto, demasiado desacreditada para oponer la menor resistencia a un poder al que, de su lado, no se atreve tratar como enemigo y que le roba uno a uno sus más astutos miembros. En lo que toca a la extrema izquierda a-la-Besancenot, cualesquiera que sean su resultados electorales, e incluso sellando del estado gipuzkuar en que vegeta desde siempre, no tiene perspectiva más atractiva que ofrecer que el gris soviético apenas retocado en Photoshop. Su destino es decepcionar.

En la esfera de la representación política, el poder en turno no tiene nada que temer, de nadie. Y por supuesto, no son las burocracias sindicales, más vendidas que nunca, las que van a importunarlo, burocracias que desde hace dos años bailan con el gobierno un ballet tan obscuro. En esas condiciones, la única fuerza que puede hacer frente al gang sarkozista, su único enemigo real en este país, es la calle, la calle y sus viejas inclinaciones revolucionarias. Ella sola, de hecho, durante los moños que siguieron a la segunda vuelta del ritual plebiscitario de mayo 2007, supo colocarse un instante a la altura de las circunstancias. Ella sola, en Anillas o en las recientes ocupaciones de empresas o facultades, supo hacer escuchar una otra palabra.

[+ leer completo](#)

SE SIGUE EN

# MARCHA



## EL COHETE A LA LUNA

### LAS OLLAS DE LA HISTORIA

Una forma nutritiva de resistencia a lo largo de más de un siglo



POR LUIS KLEJZER

OCT 7, 2018



Y hoy...

Con el tiempo y la organización, las ollas se reconfiguraron en comedores populares. Se multiplicaron por todo el país durante la década infame neoliberal y hoy son millones de argentinx que comen en esos espacios diariamente.

En diciembre del 2001 los comedores se multiplicaron. Y mientras algunos ya comían en comedores, otros alertaron, con sus cacerolas vacías en plazas y esquinas, que la crisis era más profunda. Juntxs pidieron "que se vayan todos".

Los piquetes se juntaron con las asambleas barriales. A los pobres que dejaron las anteriores crisis se le sumaron las víctimas del neoliberalismo privatizador. El 2001/2 se encontró así a una nueva generación que fue aprendiendo los valores de la solidaridad que otrxs memoriosos, como Pocho, Darío y Maxi, venían practicando desde hacía décadas.

Hoy miles de ciudadanxs revuelven esas ollas grandes y desgastadas. Lejos de las estadísticas, esos *nadies*, "que cuestan menos que la bala que los mata" [5], se organizan solidariamente en movimientos sociales.

Ahora son los gobiernos los que ponen los alimentos para que no se repita la rebelión del 2001.

[+ leer completo](#)

SE SIGUE EN

# MARCHA



## Por la victoria del pueblo

24 de julio de 2018 | Escribe: [Guilherme de Alencar Pinto](#) en [Cine.TV.streaming](#)

Reseña de “Kollontai, apuntes de resistencia”, dirigida por Nicolás Méndez Casariego.

Se trazan los orígenes del PVP en la FAU (Federación Anarquista Uruguaya), en el movimiento sindical, la formación de la ROE (Resistencia Obrero Estudiantil) y su brazo armado OPR-33 (Organización Popular Revolucionaria 33 Orientales). Se explican sucintamente las diferencias entre esta (de tendencia específicamente obrera, concentrada en apoyar las acciones determinadas por los sindicatos) y el movimiento tupamaro (que se describe como foquista). Luego se cuenta la formación, en el exilio, del PVP y de las ideas para derrocar la dictadura, incluyendo el plan, bastante delirante y sin dudas curioso, de inventar una ficticia marca de cosméticos ViloX (estilizada como *ViloX* para poner el énfasis en la X –“por la”– y la V –“victoria”–) y así incorporar ese elemento característico del capitalismo y de la modernidad (la propaganda comercial en medios masivos) para darlo vuelta en la forma de mensajes cifrados o subliminales, y además para propiciar instancias para filtrar materiales de propaganda política más explícita. El énfasis de la película está en ese período, y culmina con la brutal represión que siguió al golpe argentino, que liquidó a casi toda la plana directiva del PVP, sin llegar a destruir el movimiento, que nunca cesó su actividad resistente.

[+ leer completo](#)

SE SIGUE EN

# MARCHA



# Clarín

UN TOQUE DE ATENCIÓN  
PARA LA SOLUCIÓN  
ARGENTINA DE LOS  
PROBLEMAS ARGENTINOS

Jueves  
27 de junio  
de 2002

Buenos Aires  
República Argentina  
Año LIX N° 20.273

Precio en Capital Federal  
y 60%: \$ 3,30 - Porcentaje  
extra al interior: \$ 0,30  
• Uruguay: \$ 23 • Brasil:  
R\$ 6,00 • Paraguay:  
GS 8,000

Preços de exportación, en  
el índice de la página 55

### Brasil, una costumbre Mundial

► Sin brillar, le ganó 1-0 a  
Turquía con gol de Ronaldo. El  
domingo define con Alemania.

CLARÍN DEPORTIVO



### El Libro del Tejido

► Hoy, las últimas  
tendencias para  
hombres con estilo.

COMPRA OPCIONAL



### Mafia del oro: apuntan a Kehan

► El principal acusado le dijo al  
juez que lo pagaba protección  
al ex funcionario de Menem.

PAG. 13

► NO SE SABE AUN QUIENES DISPARARON CONTRA LOS PIQUETEROS

# La crisis causó 2 nuevas muertes

## Suman 31 desde diciembre

► Grupos de piqueteros intentaron cortar el Puente  
Pueyrredón. La Policía bonaerense reprimió. Las  
muertes —jóvenes de poco más de 20 años—  
fueron lejos de los choques. Y le agregan aún más  
tensión a la crisis política y económica que estalló  
con la caída de De la Rúa. PÁGS. 2 A 12

ANÁLISIS  
RAJAO BLANCO

► Una escalada que  
vuelve todavía más  
frágil a la democracia

HOY A LA TARDE

### Intentan marchar a Plaza de Mayo

► Es una convocatoria de todas  
las organizaciones piqueteras y el  
sindicalismo combativo de la CTA.

RFC MAFES / Clarín



UNA DE LAS VÍCTIMAS MORTALES YACE EN EL PISO DE LA  
ESTACIÓN ANELLANEDA. A LA DERECHA, UN POLICIA ACABA DE  
LLEGAR AL LUGAR. LOS DOS MUERTOS RECIBIERON IMPACTOS  
DE BALA, UN MISMO QUE OTROS SIETE DE LOS HERIDOS.

FRASE DEL DÍA HORST HÖHLER, TITULAR DEL FMI: "LOS ARGENTINOS NO TIENEN PRISA POR RENEGOCIAR UNA REESTRUCTURACIÓN BANCARIA, ESO ME DECEPCIONA", PAG. 16



## Diagonal



PORTADA

SECCIONES

BLOGS

SUSCRÍBETE

EDICIÓN IMPRESA

ENTREVISTA | ENRIC DURÁN

### "Estamos compartiendo la práctica cooperativista con la práctica comunal"

Hablamos con el activista Enric Durán, promotor de la Cooperativa Integral Catalana y de FairCoop, sobre movimientos, precariedad y cooperativismo.

FairCoop parece representar uno de los primeros pasos para crear una logística contrahegemónica, una contralogística que permita una vinculación entre diferentes cooperativas y nodos. Sin embargo, resulta difícil transmitir lo que significa FairCoop o FairCoin a gente que tiene un proyecto productivo, por ejemplo de cabras y que está en la montaña. La distancia que hay entre sus problemas cotidianos y las soluciones que representa FairCoop es amplia. ¿Cómo ves la conciliación entre las problemáticas específicas y las soluciones que ofrece FairCoop-FairCoin?

Es una cuestión de tiempo, un proceso de construcción de un ecosistema como en el que está trabajando FairCoop necesita tiempo. Llevamos dos años construyendo herramientas, generando redes de grupos locales que ya tienen algo de capacidad para comunicarse. Por ejemplo, el tema del FairCoin, para que sea accesible a gente que no tiene fácil el uso de la tecnología tiene que seguir algunos pasos, pero en breve queremos sacar tarjetas de plástico con las que el usuario no necesita tener un móvil o internet en el momento del pago para poder utilizar una moneda alternativa. Es un paso importante para ese tipo de situaciones y como ése hay distintos elementos en los que hay que ir paso a paso. Primero, esa red de nodos, de grupos de personas que en lo local tienen la capacidad de estar observando el proceso global, participar de él, y al mismo tiempo comunicarse con proyectos productivos concretos. Son los enlaces que estamos confiando y que son completamente necesarios para que esa capacidad de participar en el proyecto del que está trabajando con cabras en la montaña realmente llegue el momento de que se pueda dar. Y por eso seguramente hará falta trabajar mucho más la capacitación y la formación de esos grupos que están haciendo de enlace.

*"En relación a los municipios grandes, no entendemos que sea una estrategia que nos haga avanzar de forma importante el hecho de presentarse a elecciones y tomar el poder"*

Hará falta que algunas herramientas estén más avanzadas y que tengamos mejores materiales, impresos y de distinto tipo, para apoyar a las personas que se puedan implicar. Es un proceso que se va construyendo continuamente tanto en el ámbito global, que es muy rico, muy dinámico, como en los distintos ámbitos locales, más dinámicos incluso, aunque más difícil al encontrarte con personas, lo que requiere un proceso de inmersión y de aprendizaje importante. Pero ahí estamos, se seguirá trabajando y creo que el próximo año se va a ver de alguna forma toda la dimensión de lo que se está haciendo.

Recientemente en el libro de A nuestros amigos, del Comité Invisible, se hacía una fuerte crítica de la economía social y solidaria, hasta el punto en el que era considerada como un arma contra-insurreccional en manos del Estado y del capital, una especie de parche en el sistema que no discutiría realmente su mantenimiento. ¿Cómo valorarías esta crítica a la luz del debate público y puesta en marcha en Europa y en otras geografías de ecoredes, monedas alternativas, préstamos e inversiones cooperativistas, mecanismos de financiamiento colectivo y demandas como la de una renta básica?

En nuestro caso no siento que nos afecte esa crítica porque nuestra forma de construir otra economía es no sólo oponiéndonos al modelo capitalista, sino también oponiéndonos al Estado. Por tanto, nuestra propia actividad es difícil de integrar por este sistema que está criticando el Comité Invisible. Esto lo hacemos a través de la desobediencia económica. No compartimos la visión legalista de constituir con los impuestos al Estado, que no nos representa y, por tanto, promovemos la autotaxación, promovemos generar herramientas para generar otros beneficios que serían para los encuentros que se quieren organizar en ámbitos locales y políticos de abajo, y de ahí construir otras instituciones que si que sean las populares, las de lo común, y que se diferencien tanto del Estado como del capitalismo.



Es importante que ese tipo de movimientos busquen más los detalles de nosotros sobre los que poder trabajar y se den cuenta de que hay movimientos que trabajan también por una economía solidaria, pero lo hacen desde un punto de vista totalmente antagonista al Estado y al capitalismo y, por tanto, son firmes aliados para construir esa autonomía y esa posición desde abajo. También sentimos que podemos influenciar esa economía social y solidaria para desde el diálogo, desde la colaboración también, poder demostrar que no hace falta entrar dentro de la legalidad del Estado para generar sociedades sostenibles que puedan ofrecer alternativas económicas de mayor calidad a largo plazo. Entendemos que el marco legal es muy limitado y contradictorio para construir transformaciones sociales de calidad profunda y, por tanto, hay que ir más allá y atreverse a construir las fuera, sin por ello tener miedo a perder una centralidad en el campo social.

**¿Qué planos organizativos y dimensiones vitales crees que nos hace falta todavía fortalecer en esta revolución integral?**

Yo creo que la mayoría de estos planos están en marcha en un lugar u otro, y lo que hace falta es ser capaces de conectarlos y de juntar subjetividades para hacer planes conjuntos. A veces hay la tendencia de pensar que lo nuestro es lo mejor y no mirar lo que están haciendo otros, y es fundamental mirar más allá de lo que uno está haciendo y no irnos por la crítica superficial o ese conocimiento no profundo, sino tratar de conectar y ver cómo estas piezas se pueden conectar.

Esa transversalidad, ese trabajo de red de redes es vital y elemento fundamental para pasar de algunos archipiélagos, de algunas redes, de algún pequeño ecosistema a un planteamiento mucho más amplio, mucho más rico, partiendo de mucho la presencia. Por ejemplo, tenemos ya cooperativas en el Estado español en muchos ámbitos de la vida. Hay cooperativas en telecomunicaciones, en energía, bancarias, proyectos monetarios, proyectos de autoempleo, naturalmente en cuidados, en educación, y en muchos otros ámbitos. Pero pocos de estos proyectos están juntos en un mismo plano. Hace falta ser capaces de encontrarlos y de ser capaces de hacer estrategias ambiciosas para realmente que estas piezas constituyan una alternativa completa al capitalismo.

[+ leer completo](#)

# SE SIGUE EN

# MARCHA



## EL OBSERVADOR

NACIONAL > EPIDEMIA

### Ollas populares, canastas y donaciones: las iniciativas para ayudar ante el coronavirus

La llegada del coronavirus dejó a mucha gente sin trabajo y resintió los ingresos de los trabajadores informales



A ellos se refirió también el presidente Luis Lacalle Pou este lunes al explicar los motivos por los cuales el gobierno no podía decretar la cuarentena general obligatoria. "¿Alguien en serio, con responsabilidad, está dispuesto a llevar detenido, a llevar ante un juez, ante un fiscal, a un uruguayo en cualquier lugar del país que está tratando de hacer el peso? No parar la olla de la semana, para el día. ¿En serio, eso es lo que se está proponiendo? Nosotros somos muy responsables y estamos cuidando a los uruguayos", dijo.

Para colaborar con los que "paran la olla" y ante la actual situación, las organizaciones sociales que durante el año realizan un seguimiento de los estudios de los niños de estas familias y les ofrecen actividades fuera del horario escolar o liceal, se organizaron para hacer compras y obtener donaciones.

"Conocemos la realidad de las familias de los niños y adolescentes que vienen al centro y sabemos que muchas no van a poder acceder al alimento todos los días", dijo a *El Observador* Nicolás Arenas, coordinador del Centro Bosco en La Tablada. "Por ese motivo, hicimos una reunión con los coordinadores y el equipo de dirección y empezamos a organizar compras extra presupuesto", contó.

El INAU brinda a varias organizaciones sociales un presupuesto con el cual pueden realizar varias actividades de apoyo y también cubrir algunas de las comidas del día. "Pero desde INAU nos dijeron que no está previsto un aumento en el presupuesto ahora", manifestó Arenas. Con eso en mente, en la organización que encabeza comenzaron a armar canastas básicas para poder entregar a las familias de menores recursos lo necesario para comer durante la semana. "Polenta, atún, aceite, fideos, arroz, pulpa de tomate y lentejas", detalló el coordinador.

Sofía Gutfriend, coordinadora del Club de Aires Puros, dijo a *El Observador* que la situación que se vive en ese barrio es similar. "Hay muchísimas familias que no están accediendo a la alimentación básica", comenzó. "Estamos implementando un sistema de canastas reforzadas según las necesidades de las familias, pero nuestro presupuesto no da a basto para sostener esto mucho más tiempo", relató.

Más allá de las dificultades que la llegada del virus presentó para que los niños puedan hacerse presentes en el centro, Gutfriend contó que se están haciendo videollamadas con ellos de forma regular y se envían actividades para mantenerlos atendidos.

[+ leer completo](#)

# SE SIGUE EN

# MARCHA



Play Ground

Like, Share & Do



C'EST L'INSURRECTION  
QUI VIENT!!!

LIT

Llamar a la insurrección no es terrorismo: absuelven a "los nueve de Tarnac"

Imagen: Arte Playground

Diez años después, se ha demostrado que todo el proceso fue un montaje policial que buscaba criminalizar a un grupo de activistas que residían en un pequeño pueblo de Francia

EUDALD\_ESPLUGA 16 ABRIL 2018 15:57

Finalmente ha llegado [la sentencia](#). "Los nueve de Tarnac", acusados de asociación ilícita con fines terroristas, han sido absueltos. El juez ha dictaminado que los cargos era una ficción, literalmente "una fantasía". Diez años después, se ha demostrado que todo el proceso fue un montaje policial que buscaba criminalizar a un grupo de nueve activistas e intelectuales que residían en un pequeño pueblo de Comèze, en el corazón de Francia.

La realidad, sin embargo, parece ser otra. [Como se contó más tarde](#), Michèle Alliot-Marie, Ministra del Interior bajo el mandato de Nicolas Sarkozy, habría recibido un aviso de Alain Bauer, eminente criminólogo francés, acerca de una posible célula de ultraizquierdistas y anarquistas. Bauer identificó a un grupo de intelectuales y activistas parisinos que se habían comprado una granja abandonada en Tarnac como los autores de *La insurrección que viene*, un libro-manifiesto, publicado anónimamente por el Comité Invisible, que llama a la organización y la insurrección. El libro, que negaron haber escrito, era la principal prueba que se esgrimía contra ellos.

"No hay nueve personas a las que salvar sino un orden que tumbar"

43

"Ultraizquierda" es el concepto que se utiliza para vehicular, a través de los medios de comunicación, el estigma hacia cualquier organización política que se escape del relato dominante: okupaciones, huelgas, manifestaciones, comunes. Al final, el ataque contra "los nueve de Tarnac" fue un ataque contra lo que representaba el Comité Invisible. Trató de criminalizar el uso de la retórica subversiva: en el libro se hablaba de sabotajes, okupaciones, bloqueos y una revuelta que terminara con la ilusión de la paz social. "No existe insurrección pacífica. Las armas son necesarias: se trata de hacer lo posible para hacer que su uso sea innecesario".

[+ leer completo](#)

SE SIGUE EN

# MARCHA



- INICIO
- CIBERSEGURIDAD ▾
- VULNERABILIDADES
- TUTORIALES ▾
- HACKEOS
- MALWARE
- VIDEOS NOTAS

## ZOOM ESTÁ VENDIENDO LOS DATOS DE LAS CONFERENCIAS DE SUS USUARIOS A FACEBOOK

VIDEOS NOTIC

A pesar de que las legislaciones de cada país han impuesto medidas cada vez más severas contra las malas prácticas de privacidad y protección de datos, expertos en **seguridad de aplicaciones** mencionan que muchas empresas siguen ofreciendo pocas garantías para resguardar la información de sus usuarios.

Un reporte publicado recientemente asegura que la app para **iOS** del servicio de videoconferencias **Zoom** comparte los datos de sus usuarios con **Facebook**, práctica que no está mencionada en las políticas de privacidad del servicio. Entre la información compartida con el gigante de las redes sociales se encuentran detalles como: modelo del dispositivo utilizado, zona horaria, ciudad, compañía telefónica, además de una clave de identificación de usuario. Zoom envía estos datos sin importar si el usuario tiene una cuenta de Facebook o no.

El *Instituto Internacional de Seguridad Cibernética (IICS)* señala que, debido a las medidas de distanciamiento social sugeridas ante la emergencia por el coronavirus/COVID-19, la popularidad de servicios como Zoom está incrementando de forma considerable, aunque los usuarios no parecen estar realmente preocupados por la seguridad de su información personal.

### NOTICIAS POPULARES

 **COMO HACKEAR WIFI - LAS 17 MEJORES APLICACIONES DE...**

 **APLICACIÓN PARA HACKEAR WIFI - WIFI GUERRERO**

 **CÓMO HACKEAR FÁCILMENTE SU SMART TV : SAMSUNG Y LG**

 **CÓMO INTERCEPTAR COMUNICACIONES**

### CON LINSET

 **¿CÓMO HACKEAR CUALQUIER WIFI WPA/WPA2 FÁCILMENTE CON...**

 **UNA EMPRESA DESPIDE A MÁS DE 300 EMPLEADOS DEBIDO A...**